PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

ESTUAIRE: LES «JLR» DERRIÈRE ALI BONGO ONDIMBA





RÉUNIS récemment autour de leur coordonnateur général, Steve Mbomba, au quartier Charbonnages dans le 1er arrondissement de la commune de Libreville, les "Jeunes leaders républicains" (JLR), ont réaffirmé leur engagement et leur soutien à Ali Bongo Ondimba, en prélude à la présidentielle de 2023. Selon Steve Mbomba, leur soutien remonte à 2009. Année à laquelle lui et les siens avaient décidé de se ranger derrière Ali Bongo Ondimba, estimant qu''ll est celui qui incarne les idéaux de la jeunesse gabonaise en phase avec son temps et sait relever nos défis», a-t-il clamé. Ceci étant, la plateforme associative a demandé à chaque membre, et même aux éventuels adhérents, de croire en un avenir meilleur avec le "candidat naturel du PDG et de la Majorité républicaine et sociale". "Depuis nos premiers pas, notre vision est restée la même : celle d'encourager la jeunesse à être debout». D'où l'invite faite à la jeunesse gabonaise à s'impliquer davantage dans la lutte pour la construction d'un «lendemain fort»

Mitzic: la CAISTAB pourchasse les vendeurs illicites de carburant



Destruction des fûts de gasoil frelaté.

E. EBANG MVE Mitzic/Gabon

UIVANT les consignes du directeur général des Caisses de stabilisation et de péréquation (CAISTAB), Thierry-Prosper Mboutsou, une mission de la Caisse des Hydrocarbures a mené dernièrement une vaste opération de démantèlement et de destruction des points illicites de vente des carburants aux abords de la route, dans les provinces du Moyen-Ogooué et du Woleu-Ntem.

L'opération s'est déroulée sur les axes Lambaréné-Fougamou, d'une part, et Ndjolé-Mitzic, d'autre part. But de cette mission: "consolider le mécanisme de péréquation. Dans la mesure où, c'est la CAISTAB qui procède au remboursement des frais de transport livraison des produits pétroliers", a précisé M. Mboutsou. Ajoutant que c'est sur la base de la distance entre les entrepôts livranciers et les clients (industriels et les stations-service), que les charges de remboursement sont calculées. Or, lorsqu'il y a détournement des cargaisons, cela pèse davantage sur l'équilibre financier de la CAISTAB dont la pérennité peut être mise en péril.

Ce trafic résulte, selon lui, de la volonté de certains chauffeurs de camions-citernes de s'enrichir sur le dos des opérateurs économiques propriétaires de ces produits. "En effet, en complicité avec certains agents réceptionnistes des carburants dans ces entreprises, les cargaisons initialement chargées dans les entrepôts sont siphonnées en cours de route pour alimenter les réseaux informels", a-t-il déploré. Les habitants des abords de la Nationale 1 et 2 ont salué cette seconde opération de démantèlement et de destruction des points de vente illicite de carburant, après celle de 2020.

Port-Gentil: six pasteurs reçoivent leurs diplômes de théologie

Serge YACKELE-MIHINDOU Port-Gentil/Gabon

'INSTITUT biblique et théologique vision Afrique (IBT-VA) de Côte d'Ivoire, succursale du Gabon, a livré dernièrement, à Port-Gentil, sa deuxième cuvée des pasteurs baptisée "Hermine Lafleur Wora". En présence du docteur Ben Silas Tieoule, fondateur de l'école des pasteurs basée dans la capitale économique, et du maire du 3e arrondissement de ladite cité, Paul Nkombé.

Avant de remettre aux récipiendaires leurs parchemins, Dr Ben Silas Tieoule a d'abord indiqué que cet institut a été créé en 2009 et depuis, il a formé plus de 1750 serviteurs de Dieu dans le monde. Puis, il a précisé que IBT-VA est implanté en Côte-d'Ivoire, au Gabon et un peu partout où les cours se font par vidéoconférence pour



La nouvelle cuvée des pasteurs à Port-Gentil.

appuyer la formation qui s'avère indispensable. "Celui qui n'est pas formé, est déformé. Et quand il est déformé, il devient un danger public, car tout le monde s'improvise aujourd'hui pasteur pour devenir à la fin patriarche, alors que tous les patriarches dont parle la Bible sont tous morts et celui qui se réclame patriarche est donc un revenant. C'est la raison pour laquelle les

soi-disant serviteurs de Dieu voient Satan partout au lieu de voir Dieu", a-t-il relevé pour le déplorer. Enfin, le docteur Ben Silas Tieoule, a recommandé aux impétrants l'humilité, la tempérance et la dévotion pour que prospère le ministère de Christ. "Vous ne serez pas aimés ou appréciés de tous, car il y aura des persécutions tout au long de votre exercice", a-t-il averti.

